

令和2年度1月分

建設・上下水道関係

件名	これから富士にできる公園などについて
内容	<p>これから富士に出来る公園の外周をコンクリートではなく、木くず、枯れ葉等を道にまいて、安心して散歩や運動が出来るようにしてはどうか？</p> <p>木の切断方法を転倒防止のため、道路の高さより低くしてはどうか？</p> <p>名称は、富士防災公園にしてはどうか？</p> <p>犬の散歩対策はどうするのか？</p> <p>お花畑を作り、ボランティア等に競わせてはどうか？他の自治体等が見学に来るような公園にしたらどうか。</p> <p>サイクリングロードや競馬学校の周辺等に遊歩道を作ってほしい。</p> <p>16号工業団地入口の16号線への右折レーンを作ってほしい。</p>
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>（仮称）富士公園については、災害時の一時避難場所として、防災機能を備えた公園として整備する予定であり、災害時には緊急車両の通行だけでなく、備蓄物資や救援物資の運搬など幅広い利用を考慮する必要があることから、外周園路については平坦で車両耐荷重にも対応可能なアスファルト舗装としております。</p> <p>また、公園整備に当たっては、最終的に全ての樹木を伐根により整地いたしますが、現在実施している伐採は、最小限度に留めているため、地面（道路面）より高く残し、切り株を認識できるように実施しているところです。</p> <p>次に、犬の散歩対策については、他の公園と同様に犬の散歩利用について制限を設ける予定はありませんが、公園利用者が気持ちよく利用できるように飼い主としての責任とマナーを守っていただけるよう、周知啓発に努めてまいります。</p> <p>次に、公園の管理については、『住民参加による公園管理』制度により、現在、市内39箇所の公園を23団体が清掃や除草等の管理を実施しております。御提案をいただきました「花畑を作ってボランティア等で競わせる方法」については、費用負担などについて市民団体等と調整が必要となるため、今後の管理運営の参考とさせていただきます。</p> <p>また、その他にいただきました公園名称やサイクリングロード等の御提案につきましても、今後のまちづくりの参考とさせていただきます。</p> <p>貴重な御意見ありがとうございました。</p> <p>（関係課：都市計画課、道路課）</p>